

友情を深めた宿泊学習 5年生

7月6・7日、本校5年生と関本小と西向小の同学年児童との宿泊学習が、いわき海浜自然の家で行われました。初日の午前中は「キーホルダーづくり」、午後は舟戸海岸で「磯遊び」、夜は「キャンドルファイア」、2日目は「野外炊飯」と、子ども達は楽しい2日間を過ごすことができましたようです。

キーホルダーづくりでは、透明のプラスチック板に好きな絵を描き、所の先生にトースターで焼いてもらった後、金属のホルダーを付けました。約1時間半、熱心に製作し個性的な作品ができあがりました。昼食後、小雨模様で心配された天候も回復し、徒歩で舟戸海岸へ移動しました。「磯遊び」では、磯場を散策しながらきれいな石を拾ったり波打ち際を歩いたりしました。岩の隙間や海水だまりにカニやウニなどの水生生物を見つけて、大喜びでした。

夜は「キャンドルファイア」です。暗い体育館でろうそくの炎を囲んで、厳粛な雰囲気の中「むかえ火のつどい」を行い、その後、ゲームや歌を楽しみました。「マイムマイム」のダンスの時は全員が輪になって踊り、大変盛り上がりました。

2日目は「野外炊飯」でポークカレーを作りました。薪を燃やすのが難しく何度も焚きつけたり、野菜を切ったり、食器を洗ったりと、学校のへだてなく協力して調理し、どの班もおいしいカレーができました。「別れのつどい」では、自然の家の先生から、「皆さんの活動の様子や館内での過ごし方を見ていて、3つの学校から編成されているとは思えないくらい、仲良く協力し合っていてとても感心しました。」とお誉めの言葉をいただきました。これも児童一人一人の成長のあかしと、引率者一同、大変嬉しく感じました。

保護者の皆様には事前の準備や子どもさんの体調管理等についてお力添えをいただき、ありがとうございました。



【キーホルダーづくり】



【磯遊び 於：舟戸海岸】



【食事はバイキング】



【野外炊飯】



【ジャンケン列車(キャンドルファイア)】

7月16日(木) キッザニア東京 *集合時刻に遅れないようお願いします

午前5時45分です (常葉行政局駐車場)



【 年 酒井さん】



【 年 白岩さん】

少年の主張大会 (常葉支部)

7月4日(土)田村市少年の主張大会常葉支部大会が文化の館ときわ(ホール)で開催されました。

町内3小学校から5年生、6年生の代表各1名が参加し、日頃考えていることや将来の夢などについて発表しました。本校からは各学年を代表して、酒井さんと白岩さんが参加しました。将来就きたい職業とそのきっかけ、夢の実現に向けて今がんばっていることや我が家の歴史を調べ、引き継ぐことで常葉町に貢献したいなど、清々しい素直な心情が聴衆に伝わる素晴らしい発表でした。尚、審査の結果は共に「優秀賞」でした。おめでとうございます。

常葉っ子のつなぐ家庭学習 9年間

《小学校1・2年生》

主な内容

- 音読(教科書など)
- 読書 ※常葉町推薦図書100冊
- 日記や作文(順序を考えて)
- 漢字や計算練習
- 1年: ひらがな、カタカナ
漢字80字の読み書き
たし算・ひき算
- 2年: 新出漢字160字の読み書き
かけ算九九

保護者のかかわり(例)

一緒ににかかわり、やる気をおこす時期

- ・家でも決まった時間、勉強する習慣をつけましょう。
- ・学校からの連絡やお便りを一緒に確かめましょう。

(H26版リーフレットより抜粋)

体育専門アドバイザー派遣事業 1~4年



【1・2年生の授業】



【模範演技 4年生】

7月3日(金)に児童の体力・運動能力向上のため、体育専門アドバイザーの岡村先生がお出でになりました。1・2年生は「ボール投げゲーム」、3・4年生は「跳び箱運動」の授業を参観し、指導の支援をしていただきました。

岡村先生からは運動身体づくりプログラムの効果的な指導法やアレンジ等、

教えていただきました。また、跳び箱運動では児童一人一人の課題をとらえて跳び方のコツをアドバイスしていただき、初めて「跳べるようになった」と喜んでいる児童もいました。

親子でつくろう防火標語 17日(金) 締切